
 

 

 

 

 

 

 

１０月２３日（月）、月曜朝会で任命式を行いました。後期委員会の委員長を任命したところ、立派な返事

と態度で任命書を受け取ることができました。特に６年生は、最高学年としての自覚を感じる姿を見せていま

した。すばらしいことです。後期の委員会では、さらに愛宕小学校がよくなるよう、自分たちで考えを出し合

って委員会活動を進めていけるとよいと思います。前期委員会では、自分た

ちで工夫したり、新たな考えを出したりして、より豊かな学校生活ができる

ように進めていました。この土台を基に、後期委員会でも力を発揮していく

ことを願います。 

今、音楽の授業を中心に「第１回ドレミファ音楽会」に向けて練習に熱が入っています。木曜日の朝、あた

ごタイムの時間には、全校での歌の練習がありました。曲名は「世界に一つだけの花」です。各学級で練習し

てきたことがよく分かる歌声でした。中庭で歌うとその声が校舎に反射し、きれいに響きました。この歌詞の

意味を一人一人がよく考えて歌えるとよいと思います。音楽は人の心を豊かにします。学級の一人一人の声・

音・心を合わせて練習に取り組んでいく姿を目指しています。今回が初めての試みです。うまくいかないこと

も出てくるかもしれません。そんなとき、互いにカバーし合える集団でありたいと思います。保護者の皆様に

は、温かい目で見守っていただければと思います。１１月３日の８時４０分から１０時頃の予定で、中庭にて

実施します。雨が降らないように。 

１０月２５日（水）、全校で「ジブリパーク」へ行きました。晴天に

恵まれ、予定通りの行程でゆったりと進めることができました。昼食後

は思いっきり体を動かして遊ぶこともできました。絆が深まった一日となりました。どんどこ森ではたくさん

歩きました。道中、「めいちゃんのぼうしとトウモロコシ」を見つけました。ジブリの大倉庫では、ねこバス

やトトロと写真を撮りました。スタジオジブリの世界観を味わうことができました。もっとじっくり見たり、

解説のガイドを読んだり

したくなりました。 
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